

**Betreff** (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Mehr Querungsmöglichkeiten über die Isar

**Antrag** (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage**:

Siehe Anhang

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt



**Antrag für die Bürgerversammlung des Stadtbezirk 2 der LHM München am 20.07.2021**

**Betreff: Mehr Querungsmöglichkeiten über die Isar**

**Antrag:**

Die Bürgerversammlung möge beschließen, dass die LHM zu mehr Engagement aufgerufen wird, die Isarquerungen „Klenzesteg“ und „Braunauer Eisenbahnbrücke“ für den Fuß- und Radverkehr so schnell wie möglich zu realisieren.

**Begründung:**

Der Klenzesteg als Verlängerung der Klenzestraße über die Isar und die Braunauer Eisenbahnbrücke sind bereits seit einigen Jahren als Querungsmöglichkeit vorgesehen. Es ist kaum nachvollziehbar für uns Bürger\*innen, dass bei den Planungen bisher noch nichts passiert ist. Parallel dazu werden die Wittelsbacherbrücke und die Reichenbachbrücke immer voller, sodass sie für Radfahrer\*innen und Fußgänger\*innen teils nicht mehr mit ausreichendem Sicherheitsgefühl passierbar sind. Die Nutzung des Isarufers nimmt stetig zunimmt, daran muss endlich die Infrastruktur angepasst werden.

Sowohl Klenzesteg als auch die Querung an der Braunauer Eisenbahnbrücke könnten endlich Entlastung schaffen und auch einen Beitrag leisten, die Massen an Menschen an der innerstädtischen Isar zu entzerren. Die Pläne, oder wenigstens einer von beiden, sollten endlich ihren Weg vom Papier in die Realität schaffen. Die politischen Mehrheiten dafür sind doch schon lange gegeben.